
議会と語ろう会 意見交換のご意見・ご提言への対応 

開催日時：令和２年２月９日（日） 午前10時～午前11時53分 

 開催場所：井上コミュニティプラザ ホール 

 出席議員：酒井、荒井、小町、森川、竹内、八十嶋、西村、森山、角井、塩谷、多賀、向、道下、 

谷口、洲崎 

 参加者数：29人 

 意見交換のテーマ：「防災」、「定住促進」、「子育て支援」、「高齢化対策」、「その他」 

 

１．防災について 

ご意見・ご提言 対 応 備 考 

１ 
防災マップの配付時期はよかったのか。もう少し分か

りやすくできないか。 
Ｂ  

２ 

小学校が避難所になったときの冷暖房の準備はどう

なっているのか。学校にあるソーラーパネルの活用は

できないのか。避難場所まで遠い。災害避難所に人が

入りきれず満席となる問題がある。 

Ｃ  

３ 

水害は怖いが準備しきれていない。津幡川は大丈夫な

のか。津幡川の改修や川尻水門の整備や改修の計画は

あるのか。 

Ｂ  

４ 被災地でのボランティア体験が必要ではないか。 Ｃ  

５ 
防災訓練を区単位で実施したいが、ノウハウについて

サポートしていただきたい。 
Ｃ  

Ａ：実施済み・実施予定 Ｂ：町へ伝えます Ｃ：参考意見としました Ｄ：その他 

 

２．定住促進について 

ご意見・ご提言 対 応 備 考 

１ 
定住促進には町の魅力が必要である。街路樹などの整

備を行ってほしい。道路舗装が十分でない。 
Ｂ  

２ 
空き家が多いが、空いたらすぐに壊せというのは困る。

固定資産税が高くなる。 
Ｂ  

３ 
ほかの市町を参考に定住のための助成金を充実できな

いか。 
Ｃ  

Ａ：実施済み・実施予定 Ｂ：町へ伝えます Ｃ：参考意見としました Ｄ：その他 



３．子育て支援について 

ご意見・ご提言 対 応 備 考 

１ 小児科が少ない。 Ｃ 
町内医師の高齢化や少子

化などが影響している 

２ 
子育て系の手続きをもっとインターネットでできるよ

うにしてほしい。 
Ａ  

３ 

小さな子どもの遊べる場所が少ない。月に一度でいい

から遊べる場所を提供してほしい。（シグナス児童セン

ター） 

Ｃ  

４ 
子どもの医療費を無料にしたり、ひとり親の経済支援

をしたり、支援の拡充で貧困の連鎖を断つようにせよ。 
Ｂ  

５ 
不登校対策としては、各窓口と家庭との連携を密にと

るようにすればどうか。 
Ｂ  

６ 早期に結婚できるような収入の援助ができないか。 Ｄ  

Ａ：実施済み・実施予定 Ｂ：町へ伝えます Ｃ：参考意見としました Ｄ：その他 

 

４．高齢化対策について 

ご意見・ご提言 対 応 備 考 

１ 
ひとり世帯への見守りについて、孤独死と聞いて何か

対策をとれないか。 
Ｃ 

議会としても考えていく

問題と捉えている 

２ 看取りの体制は大丈夫か。（訪問看護・訪問診療） Ｄ  

３ 高齢者の移動をどうするか。 Ｂ 
もっと便利になる方策を

検討する 

４ 

河北中央病院にＭＲＩは必ず必要と思うので、予算ま

たは優先順位は早いほうがよい。高齢者医療について

は予算の配分を厚めに行うことが必要と思う。 

 

Ｃ  

５ 
支える人の高齢化で、地区役員や区長の年齢も心配で

ある。 
Ｃ 地域の中でも検討が必要 

６ 限界集落の買い物をどうやって支援するか。 Ｃ  

７ サロンは高齢者対策の一翼を担っている。 Ａ  

８ 各種ホームのＰＲをするとよい。（情報が少ない） Ｃ  

９ 
8050問題（80歳以上の親が50歳代の独身の子を見

る問題） 
Ｃ  

Ａ：実施済み・実施予定 Ｂ：町へ伝えます Ｃ：参考意見としました Ｄ：その他 



５．その他 

ご意見・ご提言 対 応 備 考 

１ 
ボートの町つばたなので、県の施設の拡充、宿泊施設

としての機能がほしい。 
Ｃ  

２ 
新型コロナウイルス対策についてどう思っているの

か。 
Ｂ 

深刻な問題であり令和２

年３月会議でも３人の議

員が一般質問を行った 

３ 町営バスの再検討が必要ではないか。 Ｃ  

４ ごみの分別は楽でよい。 Ａ  

５ ジビエの施設が必要ではないか。 Ｂ  

６ 農業の担い手が不足している。 Ｃ  

７ 
財政は本当に大丈夫なのか。将来負担比率がせっかく

改善してきたのに。 
Ｃ  

８ 議員はもうちょっと具体的な説明をしてほしい。 Ａ  

Ａ：実施済み・実施予定 Ｂ：町へ伝えます Ｃ：参考意見としました Ｄ：その他 

 

 

 

 


